

Primer ministro se reúne con colaboradores cubanos en Namibia



Imagen Ilustrativa. Foto: Escambray.

Windhoek, 21 mar (RHC) El primer ministro Manuel Marrero se reunió hoy con una representación de colaboradores cubanos que prestan servicios en Namibia e integrantes de la representación diplomática de la nación caribeña en el país africano.

“Cada uno de ellos es un embajador de Cuba en el país donde labora. Estamos muy agradecidos por su noble misión”, resaltó el jefe de Gobierno, al resumir la reunión en X.

Durante el encuentro, la jefa de la brigada médica, Irais Coober, explicó que los profesionales de la salud están presentes en 11 de las 14 regiones del país.

Médicos de diferentes especialidades, electromédicos, licenciados en farmacia trabajan junto a médicos namibios graduados en Cuba.

Según reseñó la cuenta oficial del gobierno de Cuba, insertarse en una cultura diferente, superar las barreras idiomáticas, atender patologías que en el país caribeño no se ven, son algunos de los desafíos que enfrentan a diario los colaboradores, embajadores cubanos de la solidaridad.

Este viernes, el primer ministro participó en la ceremonia de toma de posesión de la primera mujer presidenta de Namibia, Netumbo Nandi-Ndaitwah, efectuada en la Casa de Estado.

Marrero asistió al acto oficial en representación del gobierno cubano y el Partido Comunista de Cuba, que mantiene estrechos lazos con el partido Organización del Pueblo de África del Sudoeste (Swapo por sus siglas en inglés), que lidera Nandi-Ndaitwah.

Tras concluir la ceremonia, el jefe de Gobierno sostuvo un fraternal encuentro con la mandataria, en el que acordaron iniciar una nueva etapa en el fortalecimiento de las relaciones económicas, comerciales y de cooperación. (Fuente: Prensa Latina).

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/379261-primer-ministro-se-reune-con-colaboradores-cubanos-en-namibia>



Radio Habana Cuba